

„Die Musik ist die beste Gottesgabe. Durch sie werden viele und große Anfechtungen verjagt. Musik ist der beste Trost für einen verstörten Menschen, auch wenn er nur ein wenig zu singen vermag. Sie ist eine Lehrmeisterin, die die Leute gelinder, sanftmütiger und vernünftiger macht.“

Dieses Zitat, das Martin Luther zugeschrieben wird, zitierte die 1. Vorsitzende Dr. Renate Lucke anlässlich der Mitgliederversammlung des Fördervereins Musica Mauritiana e. V am 5. Juni 2024.

Der vor 29 Jahren gegründete Förderverein zählte im ersten Jahr 17 Mitglieder und ist mittlerweile auf 247 Mitglieder angewachsen. Erst jüngst konnten 11 Neuzugänge begrüßt werden. Sein Ziel ist es, die Musik in St. Moriz finanziell zu unterstützen und damit die Kulturlandschaft in Coburg mit attraktiven musikalischen Veranstaltungen zu bereichern.

So bezuschusst der Förderverein die jährlichen Konzerte des Coburger Bachchors. Ein Grundstein bildet die Förderung des Nachwuchses, deshalb wird auch die Jugendkantorei Unterstützung erfahren, ebenso der Posaunenchor, die Kantorei und die Singfreu(n)de.

Aktuell unterstützt der Förderverein z. B. ein Projekt für Stimmbildung in der Kantorei St. Moriz, das von der renommierten Sängerin Nele Gramß geleitet wird und ein Chorsemnar des Coburger Bachchors in Bad Alexandersbad.

KMD Peter Stenglein hob in seinem Bericht hervor, dass es um mehr als finanzielle Einnahmen, nämlich um Menschen geht, die Ideen mittragen und Kultur ermöglichen. Erfreut zeigte er sich über die Gründung eines Chores für Kinder im Kindergartenalter und den Zusammenschluss einer Jugendkantorei. Die Nachwuchsförderung ist ihm ein wichtiges Anliegen.

Besonders hob Stenglein das 100. Jubiläum des Posaunenchors St. Moriz im Jahr 2024 und die ausverkaufte Morizkirche anlässlich des Konzerts des Coburger Bachchors mit der Aufführung von Bachs Matthäuspassion am Karfreitag hervor.

Beglückwünscht wurden 29 Mitglieder, die seit 25, 20 und 10 Jahren dem Förderverein die Treue halten. Die anwesenden Jubilare wurden mit einem Präsent geehrt.

Foto siehe nächste Seite



Ehrungen für langjährige Mitgliedschaft im Förderverein Musica Mauritiana e. V. (v. links): Helmut Hegendörfer, Ursula Hegendörfer, Gerhard Siewczynski, Gabriele Ketteler, Dr. Ingrid Keller, Hildegunde Stirner, Jessica Galher, Dr. Hermann Hoos, Dr. Eva-Maria Hoos